



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2023-9**

under the

**TOBACCO AND ELECTRONIC CIGARETTE
SALES ACT
(O.C. 2023-13)**

Filed February 21, 2023

1 *New Brunswick Regulation 94-57 under the Tobacco and Electronic Cigarette Sales Act is amended by adding before section 1 the following:*

Citation

2 *The Regulation is amended by adding before section 2 the following:*

Definition of “Act”

3 *The Regulation is amended by adding after section 2.9 the following:*

Non-application of section 2.2 of the Act

2.91 Section 2.2 of the Act does not apply to any food, drug or device to which the *Food and Drugs Act* (Canada) applies.

4 *The Regulation is amended by adding before section 4 the following:*

Display of signs

5 *The Regulation is amended by adding before section 6.1 the following:*

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2023-9**

pris en vertu de la

**LOI SUR LES VENTES DE TABAC
ET DE CIGARETTES ÉLECTRONIQUES
(D.C. 2023-13)**

Déposé le 21 février 2023

1 *Le Règlement du Nouveau-Brunswick 94-57 pris en vertu de la Loi sur les ventes de tabac et de cigarettes électroniques est modifié par l'adjonction de ce qui suit avant l'article 1 :*

Titre

2 *Le Règlement est modifié par l'adjonction de ce qui suit avant l'article 2 :*

Définition de « Loi »

3 *Le Règlement est modifié par l'adjonction de ce qui suit après l'article 2.9 :*

Non-application de l'article 2.2 de la Loi

2.91 Sont soustraits à l'application de l'article 2.2 de la Loi les aliments, les drogues et les instruments auxquels s'applique la *Loi sur les aliments et drogues* (Canada).

4 *Le Règlement est modifié par l'adjonction de ce qui suit avant l'article 4 :*

Exposition d'affiches

5 *Le Règlement est modifié par l'adjonction de ce qui suit avant l'article 6.1 :*

Requirements for signs**Critères relatifs aux affiches**

6 *The Regulation is amended by adding before section 7 the following:*

6 *Le Règlement est modifié par l'adjonction de ce qui suit avant l'article 7 :*

Proof of age**Preuve d'âge**

7 *The Regulation is amended by adding before section 8 the following:*

7 *Le Règlement est modifié par l'adjonction de ce qui suit avant l'article 8 :*

Exemptions**Dispense**

KING'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DU ROI POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK

All rights reserved/Tous droits réservés